
第４回 御堂筋空間利用検討会

議 事 次 第

日時：平成２３年７月４日(月) １０:００～１２:００

場所：大阪合同庁舎 第１号館 近畿地方整備局

新館３階 Ａ会議室 （大阪市中央区大手前1-5-44）

１ 開 会

２ 委員長挨拶

３ 議 事

１）第３回検討会議事要旨

２）第３回検討会開催以降の動き

・ 御堂筋側道並びに銀杏並木の維持に関する要望について

３）御堂筋の将来像について

① 御堂筋の喫緊の課題解決について －自転車利用の適正化－

② 御堂筋のポテンシャルの向上について

４）御堂筋の道路空間の検討について

① 新橋以南にゆとり空間を確保した場合の交通影響について

② ゆとり空間を確保した場合の路上駐停車対策について

③ イチョウの保全を考慮した停車帯の検討について

５）御堂筋空間利用についての中間とりまとめ（案）

６）その他

４ 閉 会



＜配付資料＞

第３回検討会議事要旨（案）

資料－１ 御堂筋側道（緩速車線）並びに

銀杏並木の維持に関する陳情書

資料－２ 御堂筋の将来像について

資料－３ 新橋以南にゆとり空間を確保した場合の交通影響について

資料－４ ゆとり空間を確保した場合の路上駐停車対策について

資料－５ イチョウに関する実験結果について（報告）

資料－６ 御堂筋空間利用についての中間とりまとめ（案）



御堂筋空間利用検討会委員名簿 

所属・役職等 氏  名  

大阪工業大学 教授 村橋 正武 委員長 

立命館大学理工学部 教授 塚口 博司  

大阪ガス㈱エネルギー・文化研究所 主席研究員 栗本 智代  

中央区愛日地区連合振興町会 会長 木下 修二  

中央区船場地区連合振興町会 会長 橋本 英男  

中央区久宝地区連合振興町会 会長 芦田 圭一  

中央区芦池地区連合振興町会 会長 芝池 博司  

中央区御津地区連合振興町会 会長 中村  廣  

中央区精華地区連合振興町会 会長 菊地 正紀  

中央区南商店会連合会 会長 千田 忠司  

心斎橋筋商店街振興組合 理事長 竹田 行彦  

宗右衛門町商店街振興組合 理事長 岡本 敏嗣  

アメリカ村の会 会長 井原 正博  

三休橋筋商業協同組合 組合長 和田 亮介  

長堀２１世紀計画の会 理事長 吉田 正雄  

御堂筋まちづくりネットワーク 都市環境部会長 岡田 充弘  

ミナミまち育てネットワーク 街づくり委員会委員 西川 孝彦  

中之島・御堂筋SBJ連絡協議会 代表 成松  孝  

関西経済同友会 「水都・大阪」推進委員会 大塚 憲郎  

関西経済連合会 地域連携部長 神田  彰  

大阪商工会議所 地域振興部長 吉田  豊  

大阪タクシー協会 会長 藤原 悟朗  

全国個人タクシー協会 近畿支部  支部長 石倉  収  

大阪府トラック協会 会長 坂本 克巳  
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三休橋筋商業協同組合組合長
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長堀21世紀計画の会理事長
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都市環境部会長
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大阪商工会議所地域振興部長

代理 中川　英樹
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「水都・大阪」推進委員会
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代理 宇田　勝紀

(社)大阪府トラック協会会長

代理 長野　稔

事　務　局

スクリーン
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